

Hangatnya Mi Instan, Eratnya Kebersamaan: Satgas Yonif 509 Kostrad Rangkul Warga Bilogai

Jurnalis Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Nov 19, 2024 - 07:29



[INTAN JAYA](#)-Dalam kesejukan pagi dan senja di Pos Langit Bilogai, ada kehangatan yang terus terasa. Bukan dari api unggun, melainkan dari senyum dan sapaan ramah prajurit [Satgas Yonif 509 Kostrad](#) yang berbagi mi instan dengan warga setempat. Aksi sederhana ini ternyata membawa dampak besar,

menciptakan keakraban dan memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Dipimpin oleh Letda Inf Jordan Ryco, Dantim Titik Kuat Bilogai, kegiatan berbagi ini digelar setiap hari. Mi instan yang digemari warga menjadi media untuk membangun komunikasi dan menjembatani jarak antara prajurit dengan masyarakat.



“Kami ingin kehadiran kami tidak hanya dirasakan sebagai penjaga keamanan, tetapi juga bagian dari keluarga mereka,” ujar Letda Inf Jordan.

Para warga menyambut kegiatan ini dengan antusias. Bapak Yulianus, salah satu warga Kampung Bilogai, mengungkapkan kebahagiaannya.

“Mi instan ini memang sederhana, tapi perhatian dari bapak-bapak TNI sangat berarti. Kami merasa lebih dekat dan aman dengan mereka di sini,” katanya dengan senyum lebar.

Di balik tawa dan obrolan santai, ada makna yang lebih mendalam. Bagi Satgas Yonif 509 Kostrad, aksi ini adalah langkah kecil yang berdampak besar. Selain menciptakan suasana nyaman, kegiatan ini juga menjadi momen bagi prajurit untuk mendengarkan aspirasi dan kebutuhan warga, menjadikan Pos Langit Bilogai sebagai tempat yang tak hanya menjanjikan rasa aman, tetapi juga kehangatan keluarga.

“Kami percaya, hal kecil seperti ini bisa membangun kepercayaan yang besar. Kami akan terus hadir, tidak hanya untuk menjaga, tetapi juga untuk merangkul masyarakat,” tambah Letda Inf Jordan.

Melalui mi instan, obrolan santai, dan kehadiran yang tulus, Satgas Yonif 509 Kostrad menjalin ikatan yang lebih erat dengan warga Kampung Bilogai. Pos Langit Bilogai bukan hanya sekadar pos penjagaan, tetapi kini menjadi titik terang hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat Papua.